

SÓLO 11 ESTÁN SIN EL SUMINISTRO

La libraron 389 colonias; evitaron escasez de agua

Iztapalapa y Álvaro Obregón aún padecen el desabasto; ambas concentran las zonas más afectadas

HÉCTOR MOLINA

Tras la contingencia originada por el cierre del suministro en el sistema Cutzamala, hasta ayer sólo 11 de las 400 colonias afectadas permanecían sin agua.

La escasez se concentró ayer en las delegaciones Iztapalapa y Álvaro Obregón, las cuales resultaron las más afectadas por la suspensión del servicio.

En Iztapalapa, las colonias: La Era, José López Portillo, Justo Sierra, Las Peñas, Los Ángeles Apanoaya, Hank González y la Unidad Vicente Guerrero continuaban con el desabasto, a pesar de que el suministro se recobró al 100% desde la noche del sábado.

En Álvaro Obregón la falta de agua se extendió por cuarto día consecutivo en las colonias Tlacoyaque, Ampliación Tlacoyaque y el Paraje El Caballito.

Según el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, se intentará que la red de agua en estas colonias suministre el líquido a partir de hoy, aunque existe la posibilidad de que el servicio se normalice en estas zonas hasta el miércoles.

REGULARIZAN NIVELES DE TANQUES DEL DF

Hasta la madrugada del domingo, los tanques de reserva de agua de la ciudad ya se habían llenado a poco

más del 73% de su capacidad, tras quedarse sin su principal suministro durante tres días.

Las autoridades repartieron más de 49 millones de litros de agua en pipas debido a que el DF dejó de recibir 9 mil 100 litros por segundo del Cutzamala.

Iztapalapa fue la delegación a donde se envió más líquido a través de los carros tanques que entregaron 1 millón 858 mil litros desde el jueves, según reportes del gobierno capitalino.

El próximo corte en el suministro del Cutzamala está programado del 1 al 4 de mayo, por lo que se exhortó a la población a tomar medidas preventivas.

1 al 14
DE MAYO
Efectuarán el cuarto corte de agua



El reparto de agua potable en garrafones aligeró el problema en algunas zonas del DF

